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  会 議 録 

 

１ 会議名 

  令和３年度 第 1回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  (1)協議事項（公開） 

〇地域活動支援事業について           

(2) その他 

〇上越火力発電所の営業運転開始時期の前倒しについて 

〇令和３年度総合事務所の体制について 

３ 開催日時 

  令和３年４月２３日（金）午後６時３０分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ４人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：上村閨一（会長）、佐野喜治（副会長）、小川泉、笠原昇治、佐藤学、新保

哲男、滝本篤透、西巻肇、船木貴幸、望月博、山本誠信、横山一雄（委員１

３人中１２人出席） 

・事務局：頸城区総合事務所佐藤所長、本間次長、井部市民生活・福祉グループ長、

本山教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ武内班長、市川主査、

竹田主任 

８ 発言の内容 

 【本間次長】 

  ・会議の開催を宣言 

 【上村会長】 

  ・挨拶 

【本間次長】 
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  ・宮澤委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告  

 ・会議録の確認：望月委員、山本委員に依頼 

 【上村会長】 

  次第の順番は異なるが、説明者にお越しいただいているので、初めに次第４その他（２）

「上越火力発電所の営業運転開始時期の前倒しについて」に入る。 

  （東北電力株式会社 上越火力発電所建設所 百川副調査役、石塚副所長、東北電力

ネットワーク新潟支社用地センター 佐藤部長入室） 

 【石塚副所長】 

  ・発電所建設工事について説明。 

 【佐藤部長】 

  ・送電について説明。 

【上村会長】 

  ・委員に質疑等を求める。 

  ・質疑等はなし。報告事項を終了する。 

（東北電力株式会社 上越火力発電所建設所 百川副調査役、石塚副所長、東北電

力ネットワーク新潟支社用地センター 佐藤部長退室） 

・次第３協議事項「地域活動支援事業について」に入る。 

  協議についての考え方を事務局に説明願う。 

【市川主査】 

  １枚目資料№１をご覧いただきたい。募集期間の４月１日から２０日までに１０団

体から１０件の応募があったが、今回初めて提案する団体はなかった。事業費の総額

は７９１万円、補助金希望額は６９８万４千円、頸城区の予算配分額７２０万円に対

して、２１万６千円が余るという結果になった。皆さんに審査を開始していただくこ

とになるが、お手元の封筒に各団体からの提案書、その提案に対する質問書、返信用

封筒を用意した。提案書は１０団体１０事業分で、同様に質問票もそれぞれ団体ごと

に事業名が入ったものを１０枚用意した。 

次に質問票だが、事業提案ごとに用意しているので、各団体の提案に対して質問が

あればこの質問票に記入してもらい、返信用封筒で返信、もしくはＦＡＸやメールな
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どで事務局に提出してもらいたい。質問は一つの事業提案に対して３つまでで、質問

の趣旨が伝わるよう具体的に記入してもらう。質問票は整理する都合で、なるべく早

く提出してもらいたいが、最終は連休明けの５月７日金曜日正午までにお願いしたい。

その日のうちに、各団体に皆さんの質問をまとめたものを送る予定にしている。また、

質問がない場合でも事務局に、その旨を連絡してもらいたい。 

【上村会長】 

・委員に質疑等を求める。 

  ・質疑等はなし。協議事項を終了する。 

次第４その他（２）で「令和３年度総合事務所の体制について」事務局に説明願う。 

 【武内班長】 

令和３年度総合事務所の体制について、資料№２は毎年配っているが、令和３年度

の頸城区における主な事業について、事業名、課名、予算額について掲載したものに

なっている。資料№３と４については総合事務所の組織体制と事務所の職員配置図な

ので、委員の皆さんの参考にしていただきたい。なお、各町内会に配布した広報に合

わせて頸城区総合事務所だより５月臨時号の表面に頸城区の主な事業の抜粋と令和

３年度の頸城区の主な事業を、裏面に総合事務所の組織体制を掲載して全戸に配布さ

せてもらっている。 

 【上村会長】 

 資料№２の頸城区における主な事業の事業名と予算額については、ひと通り説明し

てもらいたい。 

 【武内班長】 

  ・事業名と予算額について説明 

【上村会長】 

皆さん方から質疑等はあるか。 

【笠原委員】 

話は元に戻るが、地域支援事業の残額が２１万６千円余る訳だが、返すのかそれと

も再募集にするのか。 

【上村会長】 

審査が終わって、最終的に残額がどれぐらいか。それによって決定をしていく。現

段階では１０団体が申請し、全てを採択する、しないは、今後の皆さん方の審査にか
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かる訳である。その結論を見て、再募集をするのか、返上をするのか決めていきたい。

その他事務局であるか。 

 【本間次長】 

 ・当日配布した地域の宝を募集するチラシについて 

次回の地域協議会の日程について、地域活動支援事業のプレゼンテーションと全員

協議会の実施を含めて５月２０日木曜日午後６時からでお願いしたい。 

 【西巻委員】 

開催日予定日の５月２０日は、観光協会の総会とぶつかるのではないか。 

 【佐藤所長】 

観光協会事務局に確認しており、観光協会の方で日程変更すると聞いている。 

 【上村会長】 

  ・次回の地域協議会 ５月２０日木曜日午後６時から 

   これで第１回の地域協議会を終了する。 

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せて御覧ください。 
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